



Vue ancienne de l'avenue Pierre-Guérin, au carrefour avec la rue de l'Industrie, dite du "Bout du Monde". A l'arrière-plan, le rocher de la Margeride.

Référence du document reproduit :

- **"Thiers. Entrée des gorges du Bout-du-Monde". [1er quart 20e siècle ?].**
Thiers. Entrée des gorges du Bout-du-Monde, carte postale noir & blanc, n° catalogue 288, par G. d'O. [Gouttefangeas d'Olliergues], s.d. [1er quart 20e siècle ?].
Musée de la Coutellerie de Thiers

IVR83_20026300051X

Auteur de l'illustration : Roger Choplain, Auteur de l'illustration : Roland Maston

Auteur du document reproduit : Jean Gouttefangeas

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP
communication libre, reproduction soumise à autorisation